



Jesús Galende.
DIRECTOR DE IME BUSINESS SCHOOL

“Vamos a dar formación de calidad orientada a empresas”

El Instituto Multidisciplinar de la Empresa ha puesto en marcha una escuela de negocios que impartirá 6 títulos el próximo curso

R.D.L. | SALAMANCA

LA Universidad de Salamanca cuenta con un nuevo proyecto en el ámbito empresarial: IME Business School, una escuela de negocios que nace a partir del Instituto Multidisciplinar de la Empresa. Ayer se presentó públicamente el proyecto dentro de la celebración del “Día de la Empresa”.

—¿Cuál es el objetivo de la escuela de negocios IME Business School?

—El objetivo último de la IME Business School es contribuir al desarrollo económico y social de Salamanca. Tenemos una gran Universidad que aporta conocimientos muy buenos pero hace falta una oferta de másteres de calidad dirigida a la empresa. Lo que pretende IME Business School es dar formación de calidad directamente orientada a las empresas, así que se trata de agrupar lo que ya tenemos y potenciarlo con una serie de títulos nuevos.

—¿En qué se diferenciará la escuela de negocios del Instituto Multidisciplinar de la Empresa?

—IME Business School acoge la formación de calidad, del más alto nivel y con una orientación hacia la empresa, mientras que el IME es un instituto para transferir la investigación a la empresa. Precisamente, uno de los aspectos que diferencia a esta escuela de negocios de otras es que, como las más prestigiosas del mundo, tiene detrás a una universidad, en este caso a la Universidad de Salamanca, y un instituto de investigación, el IME, que garantiza la relevancia académica.

—La escuela de negocios empezará a funcionar el próximo curso 2015-2016, ¿qué títulos va a impartir?

—Sí, hay algunos títulos que empezarán en octubre y otros coinciden con el año natural, en enero. Continuaremos con el MBA en Dirección de Empresas Familiares, que pasa a integrarse en la escuela de negocios. También vamos a crear el Máster en Dirección de Empresas, que consta de siete especialidades: dirección comercial, comercio exterior, dirección financiera, dirección de operaciones, dirección de recursos humanos, dirección contable y asesoría fiscal. Además, uno de los títulos más relevantes va a ser un Programa de Desarrollo Directivo encaminado a profesionales con gran experiencia, que ya han desempeñado puestos de responsabilidad directiva, en el que pretendemos potenciar su formación, es un programa muy orientado a la acción que em-



Jesús Galende, en la sede de la Cátedra de Empresa Familiar. | GUZÓN

RECONOCIMIENTO



Acto del “Día de la Empresa”

El rector Daniel Hernández Ruipérez presidió ayer el acto de celebración del “Día de la Empresa” en el que, como explicó el catedrático y director del IME, Julio Pindado, la Universidad reconoce la labor de las empresas como fuente de generación de riqueza. | BARROSO

pezará en octubre. También impartiremos un Máster en Gestión en Empresas Agroalimentarias de carácter interuniversitario con el resto de universidades públicas de Castilla y León e impulsado por la Junta de Castilla y León, y dos programas a la medida: Formación in Company y el Programa de Desarrollo Empresarial, el primero se desarrollará de acuerdo a las necesidades que nos indiquen las empresas, y el segundo, según el diagnóstico de las empresas que nosotros realicemos. Todas son titulaciones oficiales con el sello de la Universidad de Salamanca.

—¿Existe una carencia de formación en este ámbito en la Región ¿no?

—Sí, según lo que nos han transmitido las propias empresas y los alumnos, existe una carencia que nosotros vamos a suplir. Además, es un momento muy adecuado porque estamos saliendo de la crisis y una de las lecciones que nos ha dado esa crisis es que la formación es básica no solo para crecer, sino para sobrevivir. La formación es muy importante, lo que sucede es que un activo a corto plazo.

—¿Se puede decir que el origen del proyecto es el MBA en Dirección de Empresas Familiares?

—El MBA DEF ha ido creciendo en prestigio, en rigor, en contacto con las empresas y ha sido un proceso continuo, de avance.